

Erase que se era, 5 jóvenes desconocidas que por casualidades de la vida estaban interesadas en la solidaridad internacional. Un día, decidieron poner en común sus inquietudes y buscar una manera de ponerlas en práctica. Entonces se les ocurrió iniciar un viaje hacia tierras lejanas cruzando el gran charco del atlántico con rumbo a Brasil y una vez allí se pusieron en contacto con Gabriela y Joaquim, 2 viejos amigos. Estos les pusieron al corriente sobre varios temas interesantes como la educación, la sanidad, el reparto de tierras...

Nuestras jóvenes viajeras se dieron cuenta de las grandes injusticias que sucumbían el país, como por ejemplo, que las escuelas privadas tenían mucho mejor nivel que las públicas, pero también eran más caras y no todo el mundo se lo podía permitir. La gente pobre tenía que conformarse con las escuelas públicas. Cuando les llegaba la hora de pasar a la universidad tenían que pasar una prueba y solo los alumnos que tenían mejor nota podían elegir donde querían estudiar. Las universidades públicas tienen mucho más nivel que las privadas y también son gratuitas. El único problema era que los alumnos de colegios privados (los "ricos") tenían más nivel que los demás y elegían las universidades públicas. Y cuando les llegaba el turno a los demás estudiantes (los "pobres") ya no quedaban plazas para las públicas y tenían que conformarse con las privadas, pagando un dineral. De hecho, solo el 10% de los jóvenes llegan a la universidad, y esta cifra era alarmante!!

En la sanidad también había problemas por que los médicos al acabar la carrera no querían moverse de la ciudad, lo que llevaba a una concentración masiva de médicos en algunos lugares y en otros casi ninguno.

El reparto de tierras era un tema que también preocupaba mucho a sus viejos amigos brasileños. Y es que, Brasil tiene 850 millones de hectáreas, de las cuales 360 son tierras cultivables; 200 están dedicadas a ganadería y 60 a la agricultura, mayormente soja, celulosa, maíz, azúcar de caña y carne. Lo que significa que 100 millones de hectáreas están inutilizadas mientras miles de brasileños están en la calle sin trabajo o con trabajos duros sin beneficios, como algunos agricultores de los cuales los dueños de las haciendas se aprovechan. Nuestras amigas se quedaron de piedra al escuchar estas cifras tan desproporcionadas, y cada vez estaban más y más interesadas en el tema.

Gabriela y Joaquim también les contaron que dentro de poco iba a haber elecciones y les explicaron con todo detalle cuáles eran los partidos y los candidatos. Entonces se dieron cuenta de algo en lo que la gente no suele fijarse. Y es que había cuatro partidos de izquierdas y uno de derechas. Lo más curioso es que los de izquierdas habían salido del mismo partido (PT, el de Lula), pero al no ponerse de acuerdo en algunos aspectos habían decidido crear otro partido y hacerse la competencia. Si estuvieran todos juntos, probablemente ganarían por mayoría absoluta en la primera ronda, pero al no ser así, se haría una primera ronda, y con los dos más votados una segunda ronda de votaciones. El partido que iba en cabeza era el PT con un 38% de los votos, luego el de derechas con un 28%, y después todos los demás con porcentajes más bajos y parecidos.

Toda esta información interesó y al mismo tiempo preocupó mucho a nuestras 5 jóvenes solidarias y fue entonces cuando empezaron su misión...

...continuará...